



PROYECTO PROTEJERES

La Fundación Estrellas en la Calle acompañó a la Unidad de Trata y Tráfico Ilícito de Personas de la FELCC, como parte del programa “Tejiendo Redes Seguras (Tejiendo Redes Seguras) – PROTEJERES”, a un operativo en alojamientos del Municipio Quillacollo durante la festividad de Urkupiña, con el objetivo de prevenir situaciones de riesgo ante la trata de personas.



Entre las actividades que desarrollamos se puede destacar una realizada en inmediaciones del mercado 25 de mayo, zona de alto riesgo vinculado a la trata de personas, en particular de niños, niñas y adolescentes.

En el trabajo con comunidad, en este trimestre realizamos actividades de sensibilización para prevenir la trata de personas junto al Comité Local Comunitario Calatayud.





Se logró sensibilizar a los dueños de los alojamientos, quienes se comprometieron a prestar mayor atención ante cualquier situación sospechosa, sobre todo en cuanto a niños, niñas y adolescentes. También se realizó una difusión masiva de información sobre la trata de personas y la violencia sexual comercial.

Todos y todas somos corresponsables. Si nos unimos podemos tejer redes seguras contra la trata de niñas, niños y adolescentes.

PROYECTO ORQUESTAL WAYRA

En el mes septiembre tuvimos nuestro segundo concierto del año, donde se pudo apreciar el trabajo y dedicación de las niñas, niños y adolescentes, y el apoyo fundamental de sus familias. En esta oportunidad pudimos apreciar de grupos de clase (ensambles, dúos, tríos y solistas), ensamble de percusión (de la clase de teoría musical), y el trabajo de la orquesta de cuerdas.





Pero el trabajo más importante que se evidenció fue el compromiso, la dedicación, el esfuerzo, y el amor de cada uno de las niñas, niños y adolescentes.

PROYECTO FÉNIX

Durante este tiempo, Proyecto Fénix ha estado trabajando en actividades encaminadas al desarrollo sostenible. Se realizó un taller de reciclaje con los niños, jóvenes y vecinos de la “O.T.B. Cerro Verde Central”



Los temas centrales fueron: ¿Qué es el reciclaje? ¿Qué son los residuos orgánicos e inorgánicos? Con la participación de todos los niños, niñas y jóvenes, se ilustró la clasificación de la basura con dibujos que los educadores llevaron al taller y con la ayuda de juegos. Las actividades finalizaron con refrigerios y entrega de premios a los participantes mismos que fueron donados por el Presidente de la O.T.B.





También realizamos la campaña ecológica en la U.E. Luis Espinal, entregamos material (platines, abono, herramientas, etc) para que los estudiantes realicen un pequeño jardín dentro de su Unidad Educativa, y se aprovechó el día para que los estudiantes de secundaria realicen la limpieza de las áreas verdes, planten arbolitos y flores mientras los niños y niñas de primaria realizaron la limpieza de sus cursos.

Que los niños, niñas y adolescentes conozcan sus derechos fundamentales es muy importante es por eso que realizamos un taller en ambas salas y analizamos 5 derechos fundamentales: educación, nutrición, protección, familia y compromiso. Después de una breve introducción, realizamos el juego de conoce tus derechos de escaleras y serpientes . Los niños, niñas y adolescentes disfrutaron de la actividad y pudieron recordar los conocimientos adquiridos en el taller.





Así mismo continuamos con el trabajo en las salas y reforzando las dificultades que presentan las niñas, niños y adolescentes, en el mes de septiembre se realizó un festejo por el día del estudiante, la primavera, fue un día distinto pues se prepararon juegos para las dos salas, también se compartió un rico refrigerio para celebrar a nuestros estudiantes que asisten al proyecto.

PROYECTO COYERA WIÑANA



En coordinación con el Servicio departamental de salud Cochabamba SEDES se inició con el rastrillaje en los puntos de pernocte de la población en situación para aplicar la vacuna SRP alcanzando a vacunar a una población de 55, el equipo Coyera apoyo y acompañó a las brigadas e ingresar a los pawichis para realizar dicha actividad.





Dentro de las actividades que realizamos también tuvimos el taller de higiene a campo abierto con el objetivo de concientizar a la población meta a adquirir hábitos cotidianos de higiene, aseo personal y generar habilidades que permitan ejecutar dichas prácticas, mantener limpias sus prendas de vestir y las diversas partes de su cuerpo, mejorando su apariencia personal, así lograr que puedan distinguir la limpieza como bienestar en su cotidiano vivir, previniendo enfermedades estomacales minimizando la transmisión de infecciones, etc.



“He encontrado el significado de mi vida ayudando a los demás a encontrar en sus vidas un significado”.

Viktor Frankl